

▷ Llama el FSLN al pueblo a integrarse a las milicias sandinistas

Fue inaugurado el encuentro solidario por Nicaragua

MANAGUA, 27 de enero.— Hoy se inauguró en esta capital el primer encuentro internacional de solidaridad con Nicaragua, bajo el lema: "El Salvador vencerá", al que asisten más de 200 delegados e invitados especiales de alrededor de 37 países del mundo.

El acto estuvo presidido por los miembros de la dirección nacional del Frente Sandinista de Liberación Nacional, comandantes Bayardo Arce y Carlos Núñez, los miembros de la junta de gobierno Arturo Cruz, Moisés Hassan y Rafael Córdova Rivas, miembros del secretariado nacional del FSLN y el coordinador de los comités de solidaridad con Nicaragua de Estados Unidos, David Funkhouser.

Funkhouser habló en nombre de todas las delegaciones que asisten al encuentro, y afirmó que con la nueva administración republicana en Estados Unidos el mundo ha entrado en una etapa política "crítica" que aún no se conocen sus alcances para Centroamérica. Apuntó su

preocupación por el nombramiento del general Haig como secretario de Estado, a quien calificó, como un hombre sumamente belicoso".

Denunció la campaña desinformativa internacional contra Nicaragua, reflejada últimamente en las mentirosas implicaciones del gobierno sandinista en El Salvador. En ese sentido aludió a la versión del embajador estadounidense en ese país, Robert White, quien afirmó que esa mentira fue probablemente difundida por la CIA o por los militares salvadoreños "que sabemos duermen en la misma cama".

En nombre de todos los delegados, Funkhouser reafirmó que "todo pueblo tiene derecho a hacer una revolución para liberarse de los sistemas opresivos que no permiten una vida de paz y que por tanto merece el respeto de todos".

"Reafirmamos que la posición verdaderamente responsable del gobierno estadounidense de cualquier gobierno hacia Nicaragua o hacia las

otras revoluciones de Centro América y del Caribe, debe ser el respetarlas y buscar una convivencia razonable caracterizadas por la cooperación y no la agresión".

"Decimos no a la intervención imperialista, no a la política agresiva, no a la presión económica y decimos sí a la amistad del pueblo nicaragüense y de los pueblos del mundo, decimos sí a la nueva esperanza que es la nueva Nicaragua", concluyó el delegado estadounidense.

Entre los invitados especiales figuran Arturo Reyna, ex rector de la Universidad de Honduras, Melba Hernández, secretaria general de la Ospaaal, Greazi Sigler, del buró político de la Internacional Socialista, Sergio Méndez Arceo, obispo de Cuernavaca, México, Juan Bosch, ex presidente de la República Dominicana, Rogelio Sinan, destacado escritor panameño y otras personalidades.

Por otra parte la dirección nacional del Frente Sandinista

de Liberación Nacional (FSLN), formuló hoy un llamado a todo el pueblo para que "se integre a las milicias populares a fin de defender la soberanía de la patria y la revolución sandinista".

Al mismo tiempo, el comandante *Cero*, Edén Pastora, jefe nacional de las milicias populares, dijo en un discurso pronunciado ante dirigentes del Central Sandinista de Trabajadores (CSN) que "Nicaragua debe prepararse para la guerra y estar dispuesta a luchar contra los *marines* estadounidenses".

En un comunicado difundido en todo el país, la dirigencia del FSLN afirmó que "los sectores más reaccionarios del imperialismo, mediante la política de agresiones e intervenciones, amenazan la paz y la autodeterminación de los pueblos centroamericanos, al pretender detener los movimientos de liberación de los países del área". (Stella Caltoni/ corresponsal, AFP, ANN y DPA)